

L'équateur promeut le développement de la médecine familiale



Quito, 12 avril (RHC-PL)- La ministre équatorienne de la Santé Publique, Carina Vance, a déclaré que l'un des défis du pays est de faire de la médecine familiale un axe fondamental des réformes dans ce secteur.

Lors de l'ouverture à Quito d'une rencontre internationale sur le thème, elle a expliqué que le modèle de l'attention intégrale de la santé mis en pratique par le gouvernement du président Rafael Correa est centré sur l'individu et sur la communauté.

La ministre équatorienne a déclaré que le plan national du Bien Vivre a des objectifs en relation avec l'amélioration de la santé de la population.

Carina Vance a rappelé aussi qu'avant 2007 l'assignation du budget pour le ministère était une question secondaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20250-lequateur-promeut-le-developpement-de-la-medecine-familiale>



Radio Habana Cuba